

La alumna de MU Marina Elosegui consiguió el 4 puesto en los Campeonatos de España de Atletismo

14/05/2013

Pocos han sido los/as alumnos/as que han podido participar en los Campeonatos de España este año. Debido a los cambios realizados por el CSD, se han organizado menos campeonatos y la universidades han tenido que reducir su participación en estos campeonatos. Así, MU ha participado con el equipo de fútbol sala femenino y en atletismo con Marina.

Una vez que Marina confirmó que tenía las marcas mínimas necesarias para participar en su prueba, se animó a hacer el viaje en autobús de 9 horas que tenían hasta Cáceres con los/as demás alumnos/as de las universidades vascas.

Como hemos comentado, consiguió el cuarto puesto en la prueba de 400 metros, pena que no consiguiera medalla, pero es de felicitar la actuación en este campeonato donde compiten los/as mejores atletas de España ([consulta los tiempos](#)).

Eskerrik asko Marina

